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COMUNICATO 

 

Le colleghe ed i colleghi iscritte/i alla Fisac/Cgil riunitesi in assemblea, confermano 

l’intento di continuare il confronto con le altre RSA finalizzato alla definizione e alla 

presentazione della Piattaforma per il rinnovo del Contratto Integrativo Aziendale 

(CIA).  

Tale confronto necessita ancora di alcuni approfondimenti. In particolare, la proposta 

della RSA SNFIA di Milano, su un istituto importante come il Premio Aziendale 

Variabile, è ancora oggetto di approfondimento e in attesa di essere analizzata nel 

merito e non è quindi possibile capire il risultato che potrebbe produrre.  

Nella discussione assembleare è emersa, inoltre, la volontà di valutare con attenzione 

il momento più opportuno in cui presentare la piattaforma, alla luce della delicata fase 

che sta vivendo Capogruppo, anche come conseguenza della crisi economica. Tale 

attenzione si rende necessaria in considerazione del fatto che, ai tavoli di trattativa le 

linee guida delle Aziende (assicurative) vengono tracciate da Capogruppo (bancaria). 

La Fisac, ritiene quindi indispensabile ed opportuno attendere, come emerso in 

assemblea, l’inizio del 2013 per avere una più ampia visione d’insieme (uscita ANIA, 

CCNL, Wealth Management, etc. etc.). 

Teniamo a precisare che obiettivo della piattaforma deve essere quello di difendere e 

migliorare i suoi istituti, già oggi esigibili, dato che il CIA è tuttora vigente, come 

ribadito all’Art. 2 dell’accordo di fusione del 13/12/11 - firmato da Fiba/Cisl, Fisac 

CGIL, FNA e SNFIA. 
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